
例会日=毎週火曜日　PM12：30　例会場=長久手市まちづくりセンター
会長　丹羽司一　幹事　山田文明　　会報　田中信子 事務局 　　TEL:0561-64-5446
　Email : a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp 　　FAX:0561-64-5459

＜本日のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ＞Ｔｏｄａｙ’ｓＰｒｏｇｒａｍ 演題　： 地区協議会報告

点鐘 講師　： 各委員会委員長
＜ロータリーソング＞ 「それでこそロータリー」

＜ロータリーソング＞ 「我らの生業」 総合司会 中川 清子親睦活動委員
から揚げ

＜出席報告＞ 春巻き

会員総数　 　２２名　　　　（免除会員2名） 鰆塩焼き

出席率 70% 前々回補正出席率　９５．４% 鰹たたき

若竹煮

＜来訪者＞ 花見団子

卓話者 ・メークアップアーティスト　　　日野　一美様
　

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ 丹羽 司一会長

　　失明半減目指す

＜会員増強バッチ贈呈＞
日野典子さん　⇒　宮下智香子さんご紹介（1月10日入会）　

出席者　　　　１４名

人間は、視覚、聴覚、臭覚、味覚、触覚の5感のうち、外の情報の9割を目から得ているとされる。感覚器官の
中では眼は大変重要な役割を果たしていることはよくご存じだと思います。視力は日常生活のために欠かせ
ません。私も半年に一度眼圧、眼底、脳ドックの検査をしています。失明の８０％は予防、治療しうる。世界保
健機構（WHO)は2000年に、現在の世界の失明者約4000万人を2020年までに半減させようとする野心的な
計画「ビジョン2020」を発表した。今の傾向を放置すれば失明者は2020年には1億人になるという危機感が
背景にある。しかし、各国で失明の予防がまだ十分に展開されていない。日本など先進国で、失明の原因
のトップを占めるのが糖尿病だ。それに次ぐのが緑内障、白内障で、患者数も多い。いずれも、高齢になる
と、症状が進む生活習慣病の一種だ。知らないうちに、症状が進み、重い視野欠損や失明などの取り返しの
つかない状況に至る。今は栄養過多でついつい食べ過ぎてしまいますが、１度口に入れたら30回は咀嚼す
る習慣をつけることと、太らない食事の方法として、同じ量でも一度に沢山食べるのではなく、何回も分散し
て食事をするのも食事療法の一つだといわれています。年齢と共に糖尿病は病として出易くなり、最終的に
失明が起こる可能性が高いので健康には十分留意していただきたいと思います。以上で挨拶とします。

皆さんこんにちは。今日は日ごろから大変お世話になっており、待望してい
ました日野典子さんのご主人でメークアップアーティストの日野一美様に卓
話をしていただきます。今日の日を心を込めてお待ちしておりましたので後
程卓話をよろしくお願いします。
改めまして会長挨拶をさせていただきます。本日配布の「ロータリーの友」4
月号の縦組み表紙に岡崎東RCの浅岡さんの写真が表紙を飾っています。
来月5月号に当クラブのバナー紹介の予定となっていますので楽しみにし
ていただきたいと思います。

愛知長久手ロータリークラブ

こころの中を見つめよう　博愛を広げるために
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＜委員会報告＞
　　　　◆ニコボックス委員会 伊藤 広治親睦活動委員長

・ 丹羽 司一

・ 山田 文明

・ メークアップアーティスト日野一美様の本日の卓話楽しみにしております。 山田 文明
・ 本日もよろしくお願いします。日野様卓話楽しみにしています。 伊藤 広治
・ 日野一美様卓話お願いします。本日もよろしくお願いします。 加藤　　猛
・ 中川 清子
・
・ 日野先生卓話楽しみにしております。 宮下智香子
・ 安田 茂樹
・ 本日はよろしくお願いします。 日野 典子
・ 本日はよろしくお願いします。 林　　正俊
・ 本日はよろしくお願いします。 小谷 恒夫

　　　　“　　美しさ　　　君のひとみと　　　君自身　　　きれいな感性　　　桜色　　　”
（敬称略）

＜幹事報告＞ 山田 文明幹事
１） 役員・理事会報告
２）

３） 名古屋大須ロータリークラブから「東日本大震災チャリティコンサート」のご案内が届いています。
日 　時：　5月24日（木）　18:30～開演 場 　所：中京大学文化市民会館プルニエホール
入場料：無料　　　　　詳細は事務局にありますのでお尋ねください。

＜卓話＞ 演題　： 女性の本音と建て前
講師　： 日野 一美様

桜が満開です。日野一美様いつもお世話になります。本日の卓話よろしく
お願い致します

アンケートを取り、出た答え通りに下着を作り販売しましたが全く売れませんでした。そこで反対にどのような
下着が市場で売れているのかを調査をしました。後先が逆になりました。そのメーカーは「女性の本音と建前
に」翻弄され大失敗となりました。どこが失敗かと申しますと、女性の下着に対するニーズは花柄、フリルがつ
いてる方が様とかは本音としてあります。ところがアンケートでは機能性、実用性を求めているとして結果を
基にして作ったものが売れませんでした。「女性の本音と建て前」はいかにビジネスに影響するのか馬鹿に
できない状況です。実は化粧品関係でも広告では売れない状態です。通販も大手メーカーがガタ落ちで
す。そんな中ある無名のメーカーが意外と売れています。こちらは独特な味のある角度を変えた商品です。
私もあるメーカーとタイアップして、ブランドを立ち上げました。年代数で20名ぐらいづつのリサーチをして創
り上げたサンプルをいったん本音モニターの方々にしていただき厳しい意見をいただき、女性の考え方をい
かに掴み取るかが高い大きなポイントとなります。最近はフェイスブック、ツイッターがビジネス化していく傾向
がきています。文章が読まれなくなっています。動画のyoutubeがありますが10分まで、画像が良くないで
す。メールでもまとめて送れません。実は新しく同時に1000件、動画20分撮れ、普通のメールアドレスで送信
でき、簡単に受信できるものがアメリカから入るようになり全国展開しております。東京では活動しています
が、名古屋でも素晴らしいテスト結果となっています。次の時代は目で見ない、文章読まない、添付ファイル
はなかなか開けないというので広告は上手くいかないことで、アメリカでは動画でこれを見させることが主体と
なってきつついるそうです。フェイスブックとは違った乗りでビジネス展開ができるところに大きな特徴が出て
います。私は大きな期待をよせています。このような流れの中で、これから自分のやっていることの宣伝、多く
の方に知っていただく手法をどのようにしていくか。印刷は多大な経費がかかります、ところが動画をアドレス
送信だけで済むことは経費節減になり、大手企業では導入されていて、それが信頼になりどんどん広がって
いくと思います。私もどのような展開で作戦を練っていくか思考ちゅうです。先ほど丹羽会長から健康の話が
ありましたが、美容と健康には繋がりがあります。私がなぜ美容の研究から健康まで幅が広がっていったかと
言いますと、女性の美に対する願望は二つに分けられます。年代数では個人差があり分けにくいですが〈老けたくない〉若い世代、それを超えると〈若返りたい〉願望が非常に強くなります。今、メークアップ業界ではヤング層が煌々し莫大な売り上げがあります。それから私たちはアンチエイジングを願望する部類の方たちを対象とした作戦が多いです。実は、〈老けたくない〉と思う方は年齢的、子育て、経済的に問題があり、特に日本人は予防には弱い意識であまりお金を使いません。〈若返りたい〉は、あれが効く、これが効く といわれるものは手を付け、高級品が売れますのでアンチイジング市場はますます増えていきます。これを研究していくために細胞レベルまでいきます。私は化粧品はあまり薦めません。合成化合物で作ったものは人間の細胞にマイナスになる事は多くてもプラスになる要因はありません。１～２回は変わりませんが、食べ物、化粧品、シャンプー、ボディソープなど添加物としての体内の蓄積は１年間でキャベツ大となります。医学の世界ではデトクッス療法―いかに食べたものを排出するかに専念します。これを日常自宅で出来ることがあります。モーニングデトックス・プチダイエットととも言いますが、朝食は抜きにして人参２本とリンゴ１個のジュースを飲みます。この療法で糖尿病も改善され良いデータ結果が出て、高価な化粧品を買うよりも良いです。如何に細胞を元気にするかという事がこれからの美容業界になると思います。４年前から炭酸をしかけています。血流障害、循環器系の病気は炭酸療法が非常に有効です。美容業界でも炭酸美容を広げようと働き掛け、グリーンサイト・ネットワーク系の会社のメーカーの炭酸パックが世に広がり炭酸美の良いことが実証されました。そこで私たちの炭酸ミストが大流行しました。先月の丸の内RCでの卓話では医療の実証データを出しました。名古屋共立病院でもリハビリ系で炭酸の足湯効果がでています。美容においても炭酸で血流を高めリンパを流すためエステのマッサージと同じ効果になります。家庭で足湯ができるといいのですがそれもなかなか大変なことです。そこで簡単に使用できるように炭酸タブレットを開発しました。今は需要に供給が追い付かない状態ですが５月を目途に大量生産の予定です。この炭酸タブレットは重炭酸イオンをプラスして肌ツルツル、血流をあげる、美白効果、汚れを取る効果が非常にあります。健康と美容には炭酸はなくてはな

既にご案内しています次年度のための地区協議会が（4月15日（日）９：３０～受付）があります。受
付の取りまとめは、松原　正敏次年度副幹事にお願い致しましたので、出席義務者の方はよろし

日野さん良くお越しくださいました。卓話楽しみにしています。本日もよろしくお願いします。

お久しぶりでございます。最近は飲み会の方もあまり出席しておりませんの
で本当にお久しぶりです。先月も丸の内RCでも卓話をさせていただき、そ
この中で面白い話がありましたので後程それもお話しさせていただきます。
今日は比率的に女性の方が多いので「女性の本音と建て前」の内容の
ハードな部分は少し変えてお話しさせていただきます。私は美容面からみ
た「本音の建て前」が多くなります。例を一つとりますと、以前大手下着メー
カーがどのような下着を作れば販売力が上がるのかと、幅広く高いリサーチ
をして

娘の出産に初めての孫、毎日振り回されてクタクタです。お休みがちで申し
訳ありません!!今日はMr.日野のお話楽しみです。

母葬儀の際は弔電及び御花料をいただきありがとうございました。お蔭様で
先日49日法要を済ますことができました。



 ：：今月のトピックス：：　
 １． 寄付金速報　― 下半期の寄付状況 ―
 ２． 理事会開催報告　― 2013学年度は700人に ―
 ３． バンコクで“米山ナイト”に参加しませんか？
 ４．  被災地の学生として何ができるのか ―奨学生からの便り―
 ５． 米山をテーマにした例会プログラム ― 大宮シティＲＣ ―

 《今月のピックアップ記事》２．理事会開催報告　― 2013学年度は700人に ―

次に男性女性問わず大事なものは活性酸素です。４０も過ぎますとSBO酵素がなくなり老化の進みが早くな
ります。活性酸素を取り除くためには水素水を飲むことが一番良いです。水道水で作る水素水もメンテナン
スも含め安く開発されていますのでご利用いただくとよいです。

食育については自己責任で管理していただき、体づくり、細胞づくりは今の３つのポイントで是非美容に心
がけていただき、更なる若さを保ち、長生きしていただけるものと思います。どうもありがとうございました。

公益財団法人に移行してから最初の理事会（2011年度第1回）が3月6日（火）、東京プリンスホテル（東京都
港区）にて開催されました。全国から31人の理事と3人の監事が出席。板橋敏雄理事長の進行のもと、1月3
日までの特例民法法人としての事業報告・決算と、1月4日以降の2011年度事業計画・収支予算がそれぞれ
原案通りに承認されました。また、2013学年度奨学生採用数については、厳しい寄付金状況を鑑み、800人
から700人に削減する原案に対し、「1人でも多く支援したい」「10人でも20人でも可能な限り、上乗せできない
か」などの意見も出され議論されましたが、寄付金状況に見合った採用数として、2013学年度は700人とする
ことが決議されました。

………………………………………………………………………
★ ハ イ ラ イ ト よ ね や ま １４４号 ★　　2012年3月13日発行

………………………………………………………………………

活性酸素は水素。血流は炭酸。もう一つ重要なものは静電気を起こす微弱
電流＝電子で、電子量が減少すると病気になりやすです。地球の母と呼ば
れている物質、特に若芽の茎に多く含まれているケイ素を入れると電子の
量を高めることが実証されています。水素水＋病気がちの人はケイ素水を
飲み電子量高め、３拍子揃うと病気の予防になります。美容の原点は細胞
であり、細胞を造る基は食育です。今後アンチエイジングの研究に入って
食育の分野を広げ美容と健康での社会貢献ができればと思っています。

４月２４日(火） ５月８日(火）５月１日（火）

卓話:会員卓話
担当：冨田盛義さん

クラブフォーラムクラブ協議会

５月１５日（火）

　

規定休日


